

# *L'ONU lance une campagne pour protéger les civils en cas de conflit*

---



Nations Unies, 16 août (RHC)- L'Organisation des Nations Unies prépare une nouvelle campagne internationale afin d'attirer l'attention sur le rapport du secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, au Conseil de Sécurité, demandant une plus grande protection des civils en cas de conflit.

Dédiée à la Journée Internationale de l'Aide Humanitaire qui sera célébrée dimanche, la campagne a pour but de créer la première pétition vivante que le public peut signer en se faisant un selfie pour se prononcer pour la protection des civils et pour le respect de leurs droits.

Stefani, Dujarric, porte-parole du secrétaire général de l'ONU ; Antonio Guterres, a précisé que ces signatures seront transformées en une publication numérique qui sera exposée au Siège des Nations Unies, dans le hall des visiteurs, à partir de ce vendredi et pendant toute la semaine du débat de haut niveau de l'Assemblée générale sur le thème de la protection des civils et des travailleurs humanitaires.

Dans le but de créer de la conscience sur l'aide humanitaire en temps de crise et de rendre hommage aux personnes qui risquent leurs vies pour la fournir, l'Assemblée Générale de l'ONU a proclamé le 19 août Journée Internationale de l'Aide Humanitaire, date qui marque l'anniversaire du bombardement

contre le siège des Nations Unies à Bagdad, la capitale de l'Iraq avec un bilan de plus d'une vingtaine de morts.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/169192-lonu-lance-une-campagne-pour-proteger-les-civils-en-cas-de-conflit>



**Radio Habana Cuba**